

REACH-Erklärung
(EG) 1907/2006
REACH-Declaration
(EC) 1907/2006



Hiermit bestätigt IPAS, dass entsprechend heutigem Wissenstand alle von IPAS verkauften Produkte und Verpackungen (wenn nicht ausdrücklich gekennzeichnet) der Verordnung (EG) 1907/2006 REACH entsprechen. Diese Produkte erfüllen die derzeitigen Anforderungen einer Konzentration von < 0,1% w/w für alle 209 in der aktuellen Kandidatenliste benannten Stoffe. IPAS überprüft in regelmäßigen Abständen die Kandidatenliste der ECHA auf Aktualität.

Hereby IPAS confirms that to its knowledge all products and packages (unless otherwise expressly signed) sold by IPAS fulfill the requirements of regulation (EC) 1907/2006 REACH. These products are compatible with the current requirements of a concentration of < 0.1% w/w for all 209 in the current SVHC list mentioned substances. IPAS is reviewing the up-to-dateness of SVHC list from ECHA in regularly terms.

Diese Erklärung wird abgegeben durch: / Declaration issued by:

IPAS GmbH, Ingenieurgesellschaft für
Automation und Systemtechnik
Hölscherstrasse 27
D-47167 Duisburg

Bevollmächtigter IPAS GmbH / Authorized Person IPAS GmbH

Duisburg, den 01.07.2020



Thomas Nierhoff, General Manager